



#GUSTAVODEHOYOS

'IMPERFECTO', MÉTODO
DEL FRENTE OPOSITORMISAE
ZAVALAPAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

Tras renunciar a sus aspiraciones por la Presidencia de la República, el empresario Gustavo de Hoyos Walther afirmó que el método de selección de la candidatura presidencial del Frente Amplio Opositor es imperfecto y no permite la posibilidad de que alguien que no pertenece a un partido pueda ganar la interna.

Sostuvo que en la oposición al régimen hay interés de participar por parte de ciudadanos sin partido político, por eso se debe abrir espacios para senaduría, diputados federales y locales, así como regidores, alcaldes y síndicos.

"Se abrieron en el método a que opinen los ciudadanos pero las re-

glas no permite que un ciudadano sin partido pueda arribar", indicó en entrevista con Sergio Sarmiento y Lupita Juárez para **Heraldo Radio**.

El empresario dijo que las reglas como la reunión de 150 mil firmas ciudadanas digitales y una medición, son las que impiden que un ciudadano sin partido sea competitivo en la interna. "Hacen falta candidaturas ajenas a partidos políticos", refirió. ●

150

MIL FIRMAS
DEBEN SUMAR
ASPIRANTES.